



Diputadas y diputados dialogan con la presidenta del Grupo de Amistad Germano-Mexicano, Dunja Kreiser

El Grupo de Amistad México-República Federal de Alemania, que preside el diputado José Antonio Estefan Gillessen (PVEM), se reunió con la presidenta del Grupo de Amistad Germano-Mexicano del Bundestag Alemán, Dunja Kreiser, con el propósito de dialogar sobre cambio climático, recursos hídricos, fomento de la lectura y paridad de género. Estefan Gillessen afirmó que la relación con Alemania tiene gran solidez y prueba de ello es que en México hay mil 300 empresas que tienen su origen en aquella nación, las cuales generan 120 mil empleos.

<https://hojaderutadigital.mx/diputadas-y-diputados-dialogan-con-la-presidenta-del-grupo-de-amistad-germano-mexicano-dunja-kreiser/>